



かがやき

第1学年 学年だより
9月号
令和5年9月15日(金)

成長の秋

9月10日の運動会には、台風の影響でお忙しい中、多くの方にご参観いただきありがとうございました。例年を超える猛暑の夏を乗り越えて、一層中学生らしくなった1年生の姿をご覧になっていただいたことと思います。運動会までの1週間、練習から全力を傾ける先輩たちに引っ張られ、1年生のやる気も日に日に高まっていきました。毎朝のクラス全員の挨拶はこれ以上ないほどの大きな声で、「今日も精一杯がんばるぞ」という気持ちが表れていました。運動会を終えた後の感想では「とても疲れたけれど、とても楽しかった」と多数の生徒が書いており、一生懸命に取り組むことのすばらしさや、力を合わせることの大切さを実感することができたようです。この経験を自信に変えて、来年、再来年と活躍の場を広げていってくれることを確信し、今後の活躍を楽しみにしています。

9月後半からは、次の行事である音楽祭に向けて動き始めます。運動会と同じようにクラスや全校で心一つに活動し、学校生活を充実させるとともに、友情をさらに深めてほしいと思います。

さて、夏休み中や2学期に入ってからからの家庭での学習の様子はいかがでしょうか。授業等を見ていると、「これまでの学習内容が全て身に付いている」とはまだ言えないようです。下校時刻が早くなり、家で過ごす時間も長くなってきましたので、御家庭でも学習時間を確保し、じっくりと学習に取り組めるようお声掛けをお願いします。

1学年主任 大森 雅乃



お知らせ

- 9月29日(金)で軽装可期間が終わります。10月2日(月)～10月31日(火)は衣替え移行期間になります。この間は、夏服もしくは冬服での登校となります。冬服の準備をお願いいたします。
- 10月4日(水)・5日(木)は中間テストです。すでにテスト範囲表を配付してありますので、計画的に勉強を進めてください。



運動会を終えて



私は運動会実行委員をやって、とてもやりがいを感じました。夏休み前から頭を悩ませて考えた競技に、皆が楽しそうに取り組んでくれたからです。来年も、機会があったらもう一度実行委員をやりたいです。

運動会実行委員はたいへんでしたが、楽しかったです。最初は不安でいっぱいでしたが、皆をまとめる中で自分から行動できるようになり、これからは役立つと思いました。来年も役員になって、皆をまとめたいです。

運動会を終えて、僕は達成感でいっぱいになりました。理由の1つ目は用具係です。用具の準備や配置ではたくさんのたいへんなことがあったので、終えたときのうれしさは大きなものでした。2つ目は応援優勝です。それまで応援練習を頑張ってきたから達成感が得られたのだと思います。

初めての運動会で印象に残ったのは皆が全力だったことです。棒・綱引きやウルトラハリケーンなどの団体種目では、団が一致団結して力を発揮していました。応援合戦では全員が声を張っていて、僕も他の人より大きい声を出したいと思って頑張りました。本番が一番よかったです。

今回のMVPは全員だと思います。どの係がいなくても運動会はできなかつたと思うからです。私は放送係を担当しましたが、3年生のように上手にはアナウンスできませんでした。来年は先輩のように聞きやすく、面白い放送をめざして頑張りたいです。

この運動会で得たものは、自分の役割を果たしたときの達成感です。私は用具係になりました。用具係がしっかり仕事をしないと運動会が回らなくなってしまいます。私は、仕事を忘れて、間違えたりしないことを目標に頑張りました。失敗なくできてほっとしました。

運動会で心に残ったことは応援合戦です。難しい振り付けもあったけれど、応援団の先輩が何度も教えてくれました。応援団は動きがそろっていて、たくさん練習したことが伝わってきました。カッコよかったです。来年は2年生になるので、1年生を引っ張っていきたいです。

この運動会では、友情や絆が深められたと思います。綱引きや応援合戦では仲間を信じ、団の皆と一つになることができました。特にウルトラハリケーンでは、接戦になったときには走っている人を皆で応援し、声をかけ合って竹を跳びました。団結を感じ、「やったー」と思いました。

1年生の活躍の様子

